

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui qu'à la suite d'une décision du Cabinet, le gouvernement canadien a décidé de renouveler son offre d'aide économique au Portugal. Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures a communiqué le message personnel suivant au ministre portugais des Affaires étrangères, M. Ernesto Melo Antunes, pour lui faire part de cette offre:

"Mon cher collègue,

Je vous félicite de votre récente nomination au poste de ministre des Affaires étrangères du Portugal. Bien qu'elles ne vous soient pas nouvelles, vous assumez ces lourdes responsabilités à un moment crucial et décisif de l'histoire. Je vous souhaite tout le succès possible. Le Canada, vous ne l'ignorez pas, accorde beaucoup d'importance aux principes démocratiques que tous les membres de l'OTAN ont appuyés dans la déclaration faite à Ottawa en 1974 et à notre attachement commun aux principes de la démocratie, du respect des droits de l'homme, de la justice et du progrès social. Je suis très heureux de constater que votre gouvernement partage ces vues.

Je garde un vif souvenir de ma visite dans votre pays en avril dernier, de la chaleureuse hospitalité que vous m'avez manifestée à cette occasion et de l'échange fructueux d'idées que nous avons eu. Au cours de ces conversations, vous vous en souvenez sans doute, je vous ai manifesté le désir du Canada de faire tout en son pouvoir pour venir en aide au Portugal et vous ai mentionné la possibilité d'entreprendre un examen